
 

生徒会からの手紙 

 今年度の学校生活も残すところ数日となりました。この一年間はどのようなものだったでしょうか。今年度最後の生徒会からの手紙は私たち生徒会役員の公約を掲載します。私たち

生徒会役員は今年度の後期から学校生活をより良くしていくために努めてきました。選ばれた立場として自分の言動に責任を持ち、皆さんの学校生活がより良くなるように来年度も精

一杯努力します。 

 

高校生徒会長    

「新しいイベントの立ち上げ」 「制服のラインナップにカーディガンを取り入れる」 

「スクールカーディガンの使用許可」についての企画書を担当の先生に提出し、プレゼンテーションを行いました。その結果、様々な指摘をいただきました。今後は、一つ一つの問題解

決策について検討していきたいと思います。 

 

高校生徒会副会長  

「姉妹校との積極的な交流」 「生徒会 BOXの活用」 

クリスマスカードや１日の学校生活のルーティーン、こちらの校歌を送りました。また、スペインからは食文化の動画が送られてきました。任期が終わるまでに、ＺＯＯＭでのリアルタイム

の交流をしたいと考えています。生徒会ＢＯＸにいただく皆さんの声はちゃんと届いています。それについて生徒会メンバーで話し、交流しています。 

 

 

高校生徒会議長   

「中学生徒会の経験を活かして活動を円滑に進める」 「コロナ禍でもクラスの交流を深める企画」 

話し合いの中心に立って、決め事がスムーズに決まるように進行できた。今後も心掛けてより良くしていきます。クラスの交流を深める企画については、来年度初めの実施に向けた第

一段階として、高２で実施することができました。今後も全校の皆さんが楽しめる学校づくりに力を入れていきます。 

 

高校生徒会書記   

「情報共有・情報発信」 

生徒会からの手紙を通して、頑張っている姿や他クラスの様子を全校に広めてきました。今は、来年度から広報として郊外向けに情報を発信する準備をしています。 

 

高校生徒会書記   

「クラスの交流を深める企画作り」 

クラスの交流の方法の一つにお菓子などを持ち込み、みんなで会話を楽しみながら食べるということを考えていましたが、コロナウイルスの影響で思うようには進んでいませんので、別

の方法でコロナ禍でもできる交流の方法を考えていきます。ぜひ希望があれば生徒会 BOX に入れてもらえると嬉しいです。 

 

高校生徒会会計   

「お金の見える化」 「より快適で楽しい学校生活をつくる」 

これまで生徒会活動の他、会計の仕事をしました。４月からは「見える化」に向けてより一層活動できるように準備しています。 

 

中学生徒会長     

「中学生主体の生徒会活動」 

中学が主体となる生徒会活動の実現に一歩でも近づけるよう、新年度からの活動について考えています。 

 

中学生徒会副会長  

「学年を超えた関係づくり」 「アンケートの実施」 「挨拶を大切にする」 

中学部の生徒の皆さんを対象にアンケートの準備を進めてきました。４月のオリエンテーション後に実施する予定です。 

 

中学生徒会書記  

「アンケートを通して生徒会と全校との距離を縮める」「責任を持って行動する」 「美しい環境づくり」  

今まで責任を持って行動してきました。そして、生徒会と皆さんとの距離を縮めるためのアンケートを取ることを計画しています。引き続き責任を持って行動し、ほかの企画も出していき

たいと思います。  

 

それぞれの公約のもと学校をより良くするために努めています。しかし、より良い学校づくりは生徒会役員だけでなく、生徒一人一人の意見があってこそのものです。学校生活に対す

る思いや要望があれば、気軽に「生徒会 BOX」を利用してみてください。 
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